



COORDINACIÓN DE
COMUNICACIÓN SOCIAL

TRIBUNAL ELECTORAL DE TABASCO

Boletín No. 32

Villahermosa, Tabasco; junio 6 de 2018.

SEGUNDO DÍA DE CAPACITACIÓN A PERSONAL DEL TET.

El Tribunal Electoral de Tabasco continúa con el “Taller Práctico de Calificación Jurisdiccional de las Elecciones” a su personal jurídico, en la Escuela Judicial del Tribunal Superior de Justicia del Estado de Tabasco, con el tema “Incidente de nuevo escrutinio y cómputo de votos”, impartido por los Mtros. Edda Carmona Arrez y Armando Coronel Miranda, secretarios de estudio y cuenta de la ponencia del Magistrado Enrique Figueroa Ávila de la Sala Regional Xalapa del TEPJF.

El magistrado presidente del TET, Jorge Montaña Ventura, fue el encargado de presentar a los ponentes que disertarán el tema de hoy.

Montaña Ventura mencionó, que el programa de capacitación está diseñado para lo que es la jornada electoral, la entrega de constancias de mayoría de validez, hasta los recursos que se interpondrán después de los resultados.

“La ponencia de hoy, igual que la de ayer, es muy interesante, porque el tema de nuevo escrutinio y cómputo de votos, para algunos será un tema nuevo, pero otros ya tuvimos la oportunidad de realizarlos en elecciones anteriores, pero hay normatividades novedosas, nuevos criterios, y los ponentes están actualizados en la materia”, apuntó.

Cabe mencionar que el objetivo del taller es que los participantes cuenten con conocimientos actualizados y herramientas en derecho electoral, que les permitan desahogar su labor jurisdiccional en la etapa de calificación de las elecciones del proceso electoral local 2018.

El día de mañana concluirá el ciclo de capacitación a personal del TET, con la ponencia “Asignación de diputados por el principio de representación proporcional.